

Un Estudio de las Ideologías Chilenas.— La Sociedad de Agricultura en el siglo XIX. Gonzalo Izquierdo F. (Centro de Estudios Socio-Económicos (CESO), U. de Chile, 1986).

La Sociedad Nacional de Agricultura se fundó por primera vez en 1838. Al autor no le interesa hacer su historia interna como institución. "Se trata sí, de precisar cuál es su origen, cuál su contenido ideológico y la evolución de esa ideología a lo largo del siglo XIX."

Consta de cuatro capítulos: Modelos, Fundaciones y Rasgos Constitutivos de la Sociedad de Agricultura, Valorización y Fomento de la Agricultura, Problemas Económicos y Campesinos y Haciendados.

Es interesante observar de qué manera va cambiando el modo de pensar y los enfoques de sus miembros. Los campesinos viven en condiciones miserables y eso preocupa a algunos señores que tratan de despertar una conciencia paternalista entre los hacendados; a los trabajadores los veen con una acti-

Un estudio de las ideologías chilenas [artículo] E. P.

Libros y documentos

AUTORÍA

E. P.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un estudio de las ideologías chilenas [artículo] E. P.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)